

ENPALACIONACIONAL

MALALA VISITA A CLAUDIA SHEINBAUM P11

MENTE MUJER



ENPALACIONACIONAL

Malala visita a Sheinbaum

LA PREMIO NOBEL 2014
DESTACA EL TRIUNFO
DE LA PRESIDENTA

NOEMÍ GUTIÉRREZ Y FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió este jueves con la activista y Premio Nobel de la Paz 2014, Malala Yousafzai, con quien dialogó de la importancia del derecho a la educación para todas las niñas y jóvenes.

“Podemos ser cualquier cosa que quieran ser y podemos también ser presidentas”, expresó en sus redes sociales la doctora Sheinbaum Pardo.

El encuentro privado se llevó a cabo en Palacio Nacional y previo a la que la mandataria federal viaje a Cabo San Lucas, para la *mañanera* de hoy.

“Recibí en Palacio Nacional a Malala Yousafzai, Premio Nobel de la Paz, con quien coincidimos en la importancia del derecho a la educación para todas las niñas y jóvenes. Las mujeres

podemos ser lo que queramos ser”, posteo la mandataria.

En un video que subió a sus redes sociales, se les observa dialogando en el despacho presidencial. La titular del Ejecutivo Federal afirmó que “es tiempo de mujeres y las mujeres podemos ser los que queremos ser. Podemos ser policías, podemos ser bomberas, podemos ser cualquier cosa que quieras ser y podemos también ser Presidentas”.

POSICIÓN DE ESPERANZA

La activista pakistaní Malala Yousafzai señaló que “siempre es una buena noticia cuando escuchamos que una mujer llega a posiciones de liderazgo, de esperanza a las mujeres sobre tener un futuro mejor y más seguro”.

Felicitó a la doctora Sheinbaum Pardo por su llegada a la

Presidencia de México.

Malala Yousafzai visitó la Casa Azul de Frida Kahlo. En su libro de visitantes escribió: “Fue un placer visitar la Casa Azul. Frida ha inspirado a personas, incluyendo a mujeres como nosotras en Pakistán, a creer en sí mismas, ser ellas mismas y expresarse. Malala”.

Luego desde el foro Habla México, la premio Nobel de la Paz, reiteró la importancia de que México haya elegido a su primera mujer Presidenta, ya que así se podrán atender las necesidades básicas de mujeres y niñas a través de políticas públicas basadas en la equidad”.

La activista mencionó que el liderazgo de la presidenta Sheinbaum permitirá eliminar las barreras históricas que han existido en el país en materia de género, ya que ella conoce de



primera mano las dificultades que una mujer o niña deben de pasar a lo largo de su vida.

Reconoció la labor que realiza México en materia de acceso a la educación, con lo cual se abona a disminuir desigualdades, labor que solicitó a la Presidenta reforzar en el país y compartir con otras naciones.

Yousafzai recordó que su Premio Nobel lo obtuvo por defender la educación, por lo que se comprometió a proteger la causa a lo largo de su vida.

En ese sentido, mencionó que su objetivo es contribuir a la creación de un mundo equitativo donde la educación no sea un privilegio, sino un derecho humano al que cualquier persona pueda acceder.

“Mi visión es que exista un mundo donde cada mujer pueda estudiar y elegir su futuro”, recalcó Malala. Ante ello, llamó a las autoridades a escuchar a las infancias para crear sus políticas públicas. En tanto, a las niñas y mujeres mexicanas las invitó a confiar en sí mismas y así lograr cualquier cosa que se propongan con valentía. 

EN PIE DE LUCHA

- 1 • El 9 de octubre de 2010 talibanes le dispararon a Malala por su activismo.
- 2 • Ella abogaba por el derecho a la educación de las mujeres y comenzó su lucha.
- 3 • En su visita a México llamó a las niñas a confiar en sí mismas y lograr cualquier cosa.

22

MINUTOS ESTUVO EN PALACIO NACIONAL CON SHEINBAUM.

2014

RECIBIÓ EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ.

FOTO: ESPECIAL



• **ARRIBO.** Malala a su llegada a Palacio Nacional.

FOTO: ESPECIAL



• **VISITA.** La Premio Nobel estuvo en la Casa Azul.

FOTO: LESLIE PÉREZ



• **APORTA.** También participó en diversos foros.





DIÁLOGO. La presidenta de México dio a conocer en sus redes sociales la reunión que tuvo con la activista pakistaní.

